

NOTA DE PRENSA

INAUGURAMOS HISTORICO PROYECTO DE AGUA POTABLE EN BILWI

El día de hoy, 23 de Septiembre de 2022, es un día histórico para **Bilwi**, ya que nuestro Buen Gobierno junto a Autoridades Regionales, Municipales y Familias Protagonistas, inauguran un Proyecto que restituirá el **Derecho Humano al Agua Potable a 12,000 Familias (64,800 Herman@s) de Bilwi** y las Comunidades de **Sisin, Kuakuil, Boom Sirpi, Yulu Tingny, Kamla y Lamlaya**.

Para lograr este propósito, fue necesario instalar 225 kilómetros de tuberías, construcción de Obra de Captación sobre el Río Likus, dos Estaciones de Bombeo, dos Tanques de Acero Vitrificado de 800 mil galones cada uno y una Planta Potabilizadora de 300 litros por segundo.

Nuestro Gobierno invirtió 40.2 millones de dólares con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Unión Europea (UE).













